

知っていましたか？



2019年度死亡した日本人は、137万6000人です。

1日平均3769人が亡くなっている計算になります。

ウイルス性の風邪としてみじかな インフルエンザ は、日本において毎年1000万人の方が感染し、毎年1万人近くの方がインフルエンザを起因として亡くなっていると厚生労働省は発表しています。毎年、我々が許容しているインフルエンザは日本だけでもこれだけの方が亡くなっているのです。

コロナは肺炎を起こしやすいと言われていますが、2016年、肺炎の死者数は11万9,300人で、悪性新生物（がん）37万2,986人、心疾患19万8,006人で、肺炎は、死亡原因の第3位です。

さて、それらに比べて、**新型コロナウイルス** はどうでしょうか？2019年12月、中国の武漢を発祥として広まったとされている新型コロナウイルスは、**ここ日本において今まで約5ヶ月間で感染者数1万5747人、死亡者数613人と厚生労働省が発表しています**（2020年5月10日現在）

これらの数字を見れば、**新型コロナウイルス** は、我々が毎年許容している**新型インフルエンザ** よりもはるかに弱毒、安全なウィルスであると言えます。

過剰対策をSTOP



2019年の日常を取り戻そう

このような弱毒性の新型ウィルスであるにもかかわらず、政府は**緊急事態宣言**を出し、**経済活動をストップさせ、3密を避けろ！**などと国民に強いています。新型コロナウイルスの毒性に対し、それに相当する正しい対応を取っているとは到底思えません。**あまりにも過剰な対策を取っています。**これらの過激な対応により、今回の新型コロナウイルスでの感染者や死者以上に、多くの生活困窮者や自殺者を生んでいる事は明らかです。

それどころか、ウイルスを出すとして**「人」が危険**だと、**人を避ける常識（3密を避ける・2m距離を空ける・人に近づかない）**や**人を避ける社会（マスク・テレワーク・オンライン授業・遠隔診療・ネットワークを介した全ての生活）**が作られ、大衆は分断されています。

我々は緊急事態宣言の即時撤廃、経済活動を今すぐ復帰させ、新型コロナウイルス騒動の前、

2019年の日常と変わらぬ日本の日常を取り戻すよう呼びかけています。

Q&A 平塚正幸があなたの疑問に答えます

Q1. 新型コロナウイルスは本当に危険なウィルスなの？



インフルエンザは毎年1万人の死者ですが、コロナは約5ヶ月で600人ほどです。

Q2. 医療崩壊しませんか？



コロナは弱毒性です。普段の風邪を治すように、自分の免疫力で乗り越えられます。さらにその弱い毒性通り、指定感染症から除外すれば医療崩壊しません。

Q3. 肺炎になる人が多く怖いです。



コロナは8割の人は軽症、または無症状のまま治る人も多い風邪です。ちなみに日本では毎年およそ10万人以上の人人が肺炎で亡くなっています。

！余談ですが…

2016年度、不意の事故で亡くなった方の死因として以下のようないことがあります。食事を喉に詰まらすなどの**窒息死9485人**、**転倒死や転落死が8030人**（内、自宅などで滑ったり、つまづき、よろめきによる同一平面上での転倒が5788人）、**お風呂などでの溺死7705人**、**交通事故死5278人**です。ですから、死者が500人で（4月時点）緊急事態宣言を出し、経済活動を止め、外出自粛するのなら、**お餅も販売禁止、お風呂も階段も、いや平面の床も禁止にして、緊急事態宣言を出さなければ辻褄が合いません。**

アメリカやイタリアでは死者が1万人を超えた、などと報道されていますが、それぞれの国で統計の方法が異なり、**アメリカやイタリアでは、PCR検査が陽性であつたら、他の死因であっても新型コロナウイルスによる死者としてカウントされています。**

今回の新型コロナウイルスの死亡者の**平均年齢は何歳**でしょうか。厚生労働省は**75歳**と発表しています。ほとんどがご高齢の方です。新型コロナの死者は、健康で元気な人が新型コロナウイルスにかかり、突如亡くなってしまったわけではありません。**もともと疾患を持っている人、大手術を受けたばかりの人や、生まれつき体が弱かったり、ご高齢の人たちもその中に多く含まれています。**毎年、ご老人や持病、基礎疾患をお持ちの方が、風邪を起因としてたくさんの方がなくなっています。



Q4. 大切な人の命を守るために自粛は必要では？



コロナはただの風邪です。自粛によるストレスや免疫力低下により余計に風邪を引きやすく、更には疾患を生みやすい体になります。また、経済活動の自粛は、生活困窮者を生み、自殺者や精神疾患を増やします。マスコミはコロナの死者は毎日報道しますが、自粛による死者は報道しません。コロナのような弱毒なウィルスによって、経済が停止させられ、行動を制限されている異常事態こそが、大変危険であることに気付かなければいけません。今社会で起きている、ウイルスパニック、ウイルスを利用して大衆行動の変容を強い、異常な現状は、コロナウイルスではなく、メディアウイルスに作られた人災です。